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Ein Appell von Papst Franziskus über Jerusalem

Meine Gedanken wenden sich jetzt Jerusalem zu. Diesbezüglich kann ich meine tiefe Sorge über
die Situation nicht zum Schweigen bringen, die sich in den letzten Tagen eingestellt hat, und in
diesem Sinn kann ich nur einen dringenden Appell an alle richten, den Status Quo in der Stadt zu
respektieren, wie es dem von den Vereinten Nationen gefassten Entschluss entspricht.

Jerusalem ist eine einmalige Stadt, eine heilige Stadt für Juden, Christen und Muslime, die dort die
Heiligen Stätten ihrer jeweiligen Religion verehren, und die eine besondere Berufung zum Frieden
hat.

Ich bete zum Herrn, dass diese Identität zum Nutzen des Heiligen Landes, des Nahen Osten und der
ganzen Welt bewahrt und verstärkt wird, dass Weisheit und Klugheit die Oberhand bewahren und
vermieden wird, neue Spannungselemente in eine Weltlage hineinzutragen, die bereits erschüttert
und von genauso zahlreichen wie grausamen Konflikten gezeichnet ist.

Papst Franziskus
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